

Titulares de Pablo Casado en el desayuno informativo de Isabel Díaz Ayuso

- Casado tras las negociaciones del PSOE con los herederos de ETA y ERC: “Ese 95% de españoles que Sánchez decía que no podrían dormir con Podemos en el Gobierno se ha convertido en un 100% de españoles insomnes al conocer que quiere pactar desde la cárcel con ERC y que ayer dio carta de naturaleza a Bildu como negociador”
- Tiende la mano a “ese PSOE” “al que se le helaba la sangre al hablar con Bildu, que rechazaba un gobierno a cualquier precio con los que querían romper España y a los que forjaron la Transición y el pacto constitucional”
- Recuerda las palabras de la madre de Joseba Pagazaurtundúa y de José María Múgica, “dos personas muy queridas por los socialistas”, que apelan a la soledad de los muertos y al manteniendo de la dignidad “porque es mejor perder elecciones que perder el alma”
- Señala que, ante la deriva con la que Sánchez está negociando la investidura, el PP no puede ser cómplice porque “sería letal para España”
- Insiste en que Sánchez ya ha elegido y ha intentado convencer a los españoles de que su elección era la acertada, intentando recabar del PP la colaboración para intentar formar un gobierno con Podemos en la vicepresidencia. “Algo que no podemos aceptar”
- Subraya que el PP se ha quedado solo en la defensa del estado de las autonomías, frente a una izquierda que “quiere abrir un nuevo sistema ante lo que acordamos en la Transición”
- Critica la “incongruencia” del PSOE, porque mientras plantean “modelos territoriales con ocho naciones o confederaciones asimétricas”, apuestan por armonizar el margen que tienen las autonomías para bajar impuestos
- “Lo mismo sucede con la educación, que se topa con el centralismo que el socialismo pretende imponer para coartar la libertad de los padres para elegir la educación de sus hijos”

- Define a Díaz Ayuso como una gran autonomista, que representa “la alternativa a un mal gobierno de la Nación” y que constituye una referencia en bajada de impuestos, libertad educativa y gestión sanitaria eficiente y eficaz
- Denuncia la “asimetría” que se aplica entre la izquierda y la derecha con la corrupción, y aboga por acabar con la exigencia de responsabilidades con un agravio comparativo dependiendo de la ideología
- Advierte de que, tras conocerse la sentencia al PNV, Urkullu, que fue presidente cuando sucedieron los hechos, diera una explicación y “nadie le esté exigiendo una responsabilidad para que dimita o se hilvane una moción de censura para echarle”
- Lamenta que “el mayor caso de corrupción de la historia de la democracia”, los ERE, se haya despachado con “dos jornadas mediáticas, cuando la condena ha alcanzado cientos de años de prisión y 800 millones de euros en malversación de fondos públicos”